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Gregor-Mendel-Ring 
hier: mündliche Anfrage des RM Götz in der Sitzung des Verkehrsausschusses am 15.05.2018, 
TOP 8.4 

„RM Götz berichtet, dass die erst im vergangenen Jahr gepflanzten Bäume am Gregor-Mendel-Ring 
bereits wieder gefällt wurden, da Straßen NRW dort einen Lärmschutzwall errichten wird. Er bittet um 
Hintergrundinformationen.“ 
 
Der Landesbetrieb Straßenbau NRW teilt dazu Folgendes mit: 
 
Für die Maßnahme des Neubaus der Lärmschutzwand sind keine Jungbäume gerodet worden. 
Es besteht hier vermutlich eine Verwechslung mit einer älteren Maßnahme des Landesbetriebes, in 
der ein Erziehungsschnitt an Jungbäumen und Nachpflanzungen durchgeführt wurden. In einem klei-
nen Kartenausschnitt sind die beiden Maßnahmen aufgetragen (s. Anlage). 
 
Anlage 1: Kartenausschnitt 
 
 
Gez. Blome 
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